
 

 

 

Sobre el valor de los regalos que ha recibido el Gobierno.
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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 
 

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, 

al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 

Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se 

solicita respuesta por escrito, sobre la cantidad y valor de todos los 
regalos, presentes o dádivas recibidas por el Presidente del Gobierno y 
todos los miembros del Gobierno. 

 

Congreso de los Diputados, a 17 de abril de 2023. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS. 
 

Conocida es la manifiesta opacidad del Gobierno en muchos de sus 

“asuntos”. Estamos acostumbrados a la falta de respuesta cuando 

preguntamos por los gastos derivados de la acción del Gobierno, en 

muchas ocasiones sobredimensionada y excesivamente cara.  

Los viajes compulsivos en las aeronaves del Ejército del Aire y las visitas a 

terceros países de gran cantidad de los miembros del Gobierno (como al 

Vaticano) son contínuos y cada vez que preguntamos, surgen excusas de 

muy variada índole, desde la ley de Secretos oficiales a enlaces que no 

aclaran absolutamente nada. Por ello se solicita que el Gobierno dé 

respuesta a las siguientes PREGUNTAS: 

 

1.- ¿Cuántos regalos, presentes, dádivas o cualesquiera otros obsequios 
ha recibido el Presidente del Gobierno desde que ostenta el cargo? ¿Se 
han valorado, (como exige la Ley), estos presentes? ¿Cuál es el valor 
exacto de estos presentes? 
 
2.- ¿Cuántos presentes han recibido Ministros y toda su estructura 
ministerial desde que ostentan sus carteras? ¿Cuál es el valor de estos 
presentes? 
 
 

Pablo Emérito Cambronero Piqueras. 

 

  Diputado Grupo Parlamentario Mixto. 
 




